

**Zeitschrift:** Générations : aînés  
**Herausgeber:** Société coopérative générations  
**Band:** 31 (2001)  
**Heft:** 1

**Artikel:** Un salon pour les seniors  
**Autor:** G.N.  
**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-828263>

#### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 26.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# Un salon pour les seniors

Photo G.N.



Générations soutient le Salon de l'Age d'Or et y sera présent

Les salons destinés aux seniors fleurissent en Suisse romande. Après le Forum de Montreux et l'Eté indien de Lonay, voici le Salon de l'Age d'Or, organisé à La Chaux-de-Fonds.

**L**es organisatrices de ce premier Salon des aînés organisé dans les Montagnes neuchâteloises ont décidé de lui donner un

caractère social, économique et culturel. Afin de mettre toutes les chances de leur côté, elles ont eu l'intelligence de s'assurer la collaboration d'associations spécialisées dans le domaine. C'est ainsi que Pro Senectute, l'Avivo et le Mouvement des aînés participent activement à cette manifestation.

Des spécialistes, issus de ces diverses associations, seront à la disposition du public pour répondre aux nombreuses questions qui se posent dans des domaines aussi divers que les déclarations d'impôts, les assurances sociales et les sujets qui peuvent toucher les personnes en préretraite ou à la retraite. Des médecins et des connaisseurs de la santé publique seront également disponibles durant toute la durée de la manifestation.

Afin d'animer ce salon, les organisatrices ont mis sur pied un certain nombre de conférences, au cours

## RENSEIGNEMENTS

### Dates du salon:

du 25 au 28 janvier 2001.

**Lieu:** Polyexpo, rue des Crêtets, 2300 La Chaux-de-Fonds

### Horaires d'ouverture:

jeudi 25 janvier, de 16 h à 22 h; vendredi 26, de 14 h à 22 h; samedi 27, de 10 h à 22 h; dimanche 28, de 10 h à 19 h.

### Entrée gratuite.

### Réservation du car:

Voyages Giger,  
tél. 032/913 75 24.

## L'ÂGE D'OR

*Vivre mieux, pour vivre longtemps*

### Les conférences

**Jeudi 25 janvier:** A 17 h, «Bien se nourrir, bien vieillir», par Dresse Coti; à 20 h, «Sophrologie intergénérations».

**Vendredi 26 janvier:** A 14 h 15, «11<sup>e</sup> révision de l'AVS», par Fritz Kaeser, président de l'Avivo; à 15 h, «Vieillir mieux et moins vite», par le Dr Jacques Proust; à 17 h, «Sophrologie intergénérations».

**Samedi 27 janvier:** A 10 h 30 et à 16 h, «Sophrologie intergénérations»; à 13 h 30, «La mémoire au fil de l'âge», par Yves Ledanseurs.

**Dimanche 28 janvier:** A 13 h 30, «Grock, un destin hors norme», par Laurent Dirksen; à 16 h, «Sophrologie intergénérations».

desquelles seront abordés des sujets comme la prévention du vieillissement, la mémoire au fil de l'âge, la nutrition chez les aînés, la beauté, la formation, la gastronomie et les loisirs.

Des ateliers seront également mis sur pied, afin de favoriser les contacts entre les générations par le biais du dessin, de la peinture et de l'informatique, entre autres. L'Académie suisse de formation en sophrologie caycédienne sera l'hôte d'honneur de ce premier salon.

Enfin, des voyages en car seront organisés depuis le Jura, le Jura bernois, le canton de Neuchâtel et le Nord vaudois le samedi 27 janvier, pour les personnes qui ne disposent pas de véhicules.

G. N.